

« Nous vous Aimons, nous vous Aimons...

Nous les Anges sommes des regroupements d'étincelles divines. Nous avons choisi de nous regrouper pour servir la Source, comme vous, étincelles divines, vous avez choisi de vous regrouper au sein de familles d'âmes.

Nous sommes tous, vous et nous, des êtres divins, issus directement de la Source-Dieu-Conscience Divine. Nous avons chacun nos missions et nos devoirs.

Notre principale mission à tous est la Gloire de Dieu.

Nous sommes Ses enfants chéris et notre principal devoir est de travailler encore et encore pour Lui laisser toute la place.

Pour nous, qui n'avons pas choisi l'incarnation, c'est beaucoup plus facile que pour vous.

Un être incarné passe par différents processus : la descente dans l'incarnation, la vie incarnée, la désincarnation, la vie dans une des dimensions spirituelles. Ce cycle dure tant qu'il est nécessaire ou que vous le souhaitez, dès l'instant où vous n'êtes plus assujettis au cycle.

L'incarnation est un processus particulier dans lequel l'âme, ou plutôt une partie de l'âme va expérimenter des énergies très denses. Pour cela, cette portion d'âme va passer par différents paliers visant à descendre ses énergies -les termes sont impropres, mais nous les employons afin que vous compreniez tous- en les recouvrant de couches successives jusqu'à ce qu'elle puisse intégrer un corps physique. Ce processus s'accompagne d'une préparation minutieuse comportant le choix de vie, les leçons à apprendre, les réalisations à effectuer, la mission... vous choisissez votre famille terrestre et sa lignée en fonction de toutes ces données. C'est une sorte de carte routière de votre incarnation. Vous choisissez aussi les rencontres, les personnes, les relations... C'est un processus complexe qui va impacter votre vie incarnée et celle des personnes avec lesquelles vous serez en relation. Tout cela vous le choisissez en pleine conscience, AVANT de vous incarner.

Ensuite, votre portion d'âme entre en contact avec ses futurs géniteurs afin de les connaître. Parfois, à ce stade du processus, l'âme peut décider de ne pas poursuivre et rompt les liens énergétiques qu'elle avait émis vers ces futurs parents. Cela se traduit par une fausse couche dans la vie incarnée ou par un bébé mort-né. C'est une leçon de vie pour les parents en attente.

Si le processus va jusqu'au bout, la portion d'âme prend totalement possession du fœtus et naît dans le monde incarné. Sa mémoire est effacée afin de lui donner toutes les chances de « réussir » sa vie sans être affectée par ses vies passées.

Au cours des premiers mois d'incarnation, un nouveau processus va se mettre en route : la construction de l'ego. La portion d'âme n'a pas besoin de cet ego, mais elle va le construire parce qu'elle croit qu'elle a besoin de protection simplement parce qu'elle croit qu'elle est séparée de la Source. La densité des énergies lui font croire qu'elle n'est plus reliée à Dieu. Mais ce n'est qu'une illusion qu'elle devra apprendre à dépasser pour retrouver son identité divine.

Au cours de sa vie incarnée, l'âme qui s'est pré-programmée pour suivre ses choix de vie, va vivre des situations qui vont l'amener, parfois, à dévier de son itinéraire. C'est là que, seulement si vous nous le demandez ou que vous faites appel à vos guides, que nous pouvons intervenir. Mais vous pouvez parfaitement poursuivre sur ce chemin de traverse pour vivre des expériences difficiles, car lorsque vous n'êtes plus alignés à votre contrat d'âme, la vie incarnée va considérablement se durcir. Mais, c'est votre libre arbitre. La Loi du Libre Arbitre est une Loi sacrée, à laquelle nous sommes tous soumis. C'est la raison pour laquelle nous répétons inlassablement « Demandez, demandez-nous notre aide » car nous pouvons vous la donner uniquement si vous demandez. Et c'est la même chose pour vos guides. Ces guides sont des êtres qui ont déjà vécu l'incarnation et qui sont là pour vous aider à votre demande. Vous avez toujours le libre arbitre.

Message reçu par Eymi Ouranos le 1^{er} décembre 2024

Cependant, certains d'entre vous, avant de s'incarner et afin d'être certains de réussir vos vies, vous avez fait le choix de vous aliéner une partie de ce libre arbitre : cela se traduit par des situations imprévues et violentes dès que vous vous écartez du chemin que vous avez choisi. Mais, vous avez toujours le choix de dire « STOP » si vous trouvez que vos choix sont trop durs à vivre. Cependant, revenir sur vos choix mûrement préparés et acceptés avant votre incarnation, ne sera pas sans conséquences. C'est la Loi de Cause à Effet que vous appelez aussi Karma. Chaque pensée, chaque parole et chaque acte a ses propres conséquences. C'est là que se trouve votre souveraineté. C'est en modifiant vos pensées, en ne laissant plus votre ego les contrôler, en modifiant vos paroles créatrices et vos actes créateurs que vous changerez vos vies. Car Dieu-Source est au-delà de l'ego et vous a créés à Son Image, c'est-à-dire capables de créer. Alors chers Enfants Divins, créez, créez merveilleusement et vous verrez l'avènement du Divin dans vos vies.

Voilà ce que nous voulions vous dire.

Nous vous Aimons d'Amour Sacré

Soyez braves et souverains et vos vies seront totalement vôtres

Le Chœur des Anges »